

Vorschau: Die nächste Messe steht vor der Tür

Kaum hat die CES in Las Vegas ihre Pforten geschlossen, da öffnen sich die der NAIAS in Detroit. Wir sind mit einem Redaktionsteam vor Ort und berichten unter anderem von der Weltpremiere der neuen E-Klasse. Kia hat als kleinstes Modell den Picanto im Modellportfolio. Wir finden im Fahrbericht, dass er alles bietet, was man von einem Auto erwartet. Was man vom Hybrid-Sportcoupé BMW i8 erwarten darf, klärt unser Autor Axel F. Busse im zweiten Fahrbericht der Woche.

Seit fünf Jahren nimmt das Fraunhofer-Institut den Forschungs- und Entwicklungsstand bei Lithiumionen-Batterien unter die Lupe. Jetzt bewertete das Institut die Aussichten dieser Technik für die elektrische Mobilität von morgen und übermorgen, wobei die konkreten Prognosen bis zum Jahr 2030 reichen. Bei Sotheby's kommt unter anderem ein Mercedes aus dem Jahr 1937 unter den Hammer. Erwartet wird ein zweistelliger Millionenbetrag.

Darüber hinaus finden Sie wie gewohnt täglich Meldungen rund um Auto, Motorrad und Verkehrspolitik sowie über aktuelle Entwicklungen in der Automobilwirtschaft.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



North American International Auto Show, NAIAS.



BMW i8.
